
 

 

Al Sig. Sindaco del Comune di Città di Castello 

 

Oggetto: Interrogazione su “Estate in Città” 

 

Premesso che 

- l’evento in oggetto ha un format che riporta la cittadinanza, soprattutto i più giovani, a rivivere il 

centro storico; 

- la pandemia ha provocato rilevanti conseguenze in ambito sociale ed economico 

Considerato che 

- il format utilizzato è alquanto vetusto e coinvolge solo poche giornate della stagione estiva; 

- l’evento interessato è abbastanza statico nella sua conformazione, riproducendo sempre le stesse 

idee e i medesimi meccanismi; 

- il centro storico incontra molte difficoltà, anche per non essere vissuto e frequentato in modo 

continuativo. 

A tale proposito i sottoscritti consiglieri  

INTERROGANO la S.V. 

- su quale sia la visione programmatica e prospettica di tale evento; 

- su che tipo di comunicazione è stata messa in atto al fine di pubblicizzare tale evento; 

- su come l’amministrazione comunale intenda supportare i vari stakeholder, affinché siano sempre 

più parte rilevante nella crescita e nello sviluppo di questo format. 

 

Consiglieri lista civica Marinelli Sindaco 

Roberto Marinelli 

Tommaso Campagni 

 

 

Città di Castello, 25.05.2022 

C
O
M
U
N
E
 
D
I
 
C
I
T
T
A
'
 
D
I
 
C
A
S
T
E
L
L
O

A
O
O
:
 
C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
C
i
t
t
a
'
 
d
i
 
C
a
s
t
e
l
l
o

A
"
R
i
p
r
o
d
u
z
i
o
n
e
 
C
a
r
t
a
c
e
a
 
D
o
c
u
m
e
n
t
o
 
E
l
e
t
t
r
o
n
i
c
o
"

P
r
o
t
o
c
o
l
l
o
 
N
.
0
0
2
6
8
3
5
/
2
0
2
2
 
d
e
l
 
2
6
/
0
5
/
2
0
2
2

'
C
l
a
s
s
:
'
 
2
.
3
 
«
C
O
N
S
I
G
L
I
O
»
 

D
o
c
u
m
e
n
t
o
 
P
r
i
n
c
i
p
a
l
e


